
 

 

 

≪ 学校が、再開しました。≫ 
長い休校期間が終わり、５月の２回の登校日を経て、５月末は、午前午後に分かれての分散登校、そして授

業がようやく始まりました。６月１日（月）からは、通常通りに近い状態で学校が再開しています。「３つの、

密【①密閉空間、②密集場所、③密接場面】を避ける」ため、授業形態や授業の内容、給食の時間、部活動な

どいろいろな面で、まだまだ以前のようにはいきません。しかし、久しぶりの授業に生徒たちは、学校で授業

が受けられて、勉強できる有難さを感じ、熱心に先生の話を聞き入っていました。生徒たちは「久しぶりの授

業は、とても新鮮な感じがする」と話していました。また、登校日に、先生方でつくった布マスクを配りまし

た。保護者の方が新聞をみられて、「ぜひ欲しいので余分にもらってきて」と頼まれ、校長室に取りに来た生徒

や、「おじいちゃん、おばあちゃんに渡したいのでください。」と来た生徒などがいました。先生方からのマス

クをもらって帰る生徒に感想は「先生方の愛を感じた。」、「とてもいい。」などの話が聞けました。登校日に、

配られたマスクをつけてきて来た生徒の感想は「ちょっと大きかった。付け心地は普通のマスクと変わらない。」 

「ゴムひもが少し長いけど、問題はない。」、「普通のマスクと比べて、違和感ない。」などでした。 

さて、一年生は、入学式もできずに、とても残念ではありましたが、やっと中学校生活が始まりました。ま

た、二年生・三年生においては、例年であれば、体育祭に向けて盛り上がり、クラスも団結し、友だちとの絆

も深まる大切な４月・５月が、残念ながら休校で終わりました。しかし、体育祭は、今年度は夏休みが明けて、

９月１９日（土）に行う予定です。企画運営から十分検討して、これまで以上にみんなで団結して、思い出に

残る体育祭にして欲しいと思います。 

三年生の教室では、学級活動が行われ、「みんなが集まるとにぎやかだ」と、嬉しそうに三年生が話してくれ

ました。隣や近くの席の友達と仲良く話す姿が見られました。 

 
 

本来なら、生徒会の対面式を行うところですが、全校が一同に会することができず、一年生は、生徒会の先

輩からの放送での説明を聞きました。そして、中学校の生活や係、一日の流れ等、担任の先生からの説明を、

緊張してしっかり聞いていました。 

 
 

 

 

≪ ５月２０日～２７日、分散登校の状況 ≫ 
分散登校の時は、クラスを出席番号の前半と後半で半分の人数に減らし、午前中の授業の生徒と午後からの

授業の生徒に分け、少人数で行いました。授業は久しぶりで、新鮮であったようですが、友だちみんながそろ

わない寂しさも感じていたようです。午前中と午後に同じ授業をするため、授業の先生方は、二倍のクラス数

(授業数)で授業を行ったため少し大変だったようでした。 

 
 
 

≪ 家庭科に時間に、生徒は自分で布マスクをつくりました。≫ 
５月２１日（木）から分散登校の時に家庭科の時間を使って、生徒は自分で布マスクをつくっています。ダ

ブルガーゼを二枚重ね、外側にもダブルガーゼをあて三枚重ねにして、ミシンで縫ったマスクをつくっていま

す。「とても楽しかった。おもしろかった。」、「自分で家でも作ってみたい。」、「難しかった。」、「工夫されてい

るのが分かった。」「やれてよかった。ためになった。」など、とてもいい経験になっていました。 

 
 
 

≪ ６月１日から、給食、部活動が再開ました。 ≫ 
本日より、給食が再開しました。３密を避けるため一年生・三年生は、スカイルームで給食を、同じ方向を

向いて、一つ開けて座って食べています。二年生は、教室にて前を向いての給食になりました。二年生はトレ

イや食器・食缶等を教室まで運ぶので、準備が他の学年より大変になりました。しかし、生徒たちは、久しぶ

りの給食に、笑顔で「美味しかった。」、「みそ汁や、魚がおいしいい。」、「牛乳が変わった」、など友だちと少し

話して、「美味しい。うれしい。」と喜んでいる表情が、たくさん見られました。 

また、部活動も本日、放課後よりミーティングからではありますが、スタートします。 

 
 
 

令 和 ２年 ６月 １日   

文責 校長 清水光朗    

三年生学級活動の様子   三年生学級活動の様子 

一年生学級活動の様子 一年生学級活動の様子 

三年生社会の授業の様子 三年生数学の授業の様子 

家庭科の授業の様子 

二年生給食の様子 一・三年生給食の様子 

【これからの予定】 

６月１３日(土) 土曜授業  ７月３日(金) 中間考査  ７月６日(月) 福津市統一テスト  ８月７日(金) 一学期終業式 


